

## Bhabinkamtibmas Polsek Palabuihanratu Polres Sukabumi Sambangi Toserba Alfamart untuk Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.HALUANINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.HALUANINDONESIA.COM)

Jul 10, 2024 - 08:46



**ada Rustian Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabubuhanratu**  
**-6,95413, 106,57763, 291,5m, 201°**  
**09/07/2024 10.02.41**

*Bhabinkamtibmas Polsek Palabuihanratu Polres Sukabumi Sambangi Toserba Alfamart untuk Jaga Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, Polsek Palabuhhanratu, Polres Sukabumi, AIPTU RUSTIAN S.Pd, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Toserba Alfamart, Jalan Cagak, Kampung Cirambutan, Desa Buniwangi. Kegiatan ini berlangsung pada hari Selasa, pukul 10.30 WIB hingga selesai,

dengan tujuan untuk menjalin silaturahmi serta mempererat kerjasama dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Dalam kunjungannya, AIPTU RUSTIAN menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga dan karyawan Alfamart. Berikut poin-poin utama yang disampaikan:

1. **Menjaga Kondusifitas Kamtibmas:** Warga diminta untuk tetap menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Buniwangi, khususnya menjelang, saat, dan setelah Pilgub dan Pilbub 2024. Selain itu, masyarakat diingatkan untuk tidak mudah percaya pada berita hoax yang beredar.
2. **Menjaga Silaturahmi dan Komunikasi:** Pentingnya menjaga hubungan baik antara warga, tokoh masyarakat, tokoh agama, dan tokoh pemuda dengan pihak kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang harmonis.
3. **Ronda Malam:** Warga dihimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan ronda malam guna mencegah tindak kriminal seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).
4. **Koordinasi dengan Polisi:** Jika menemukan masalah keamanan di lingkungan, warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor HP yang telah diberikan. Disarankan untuk menyelesaikan masalah dengan musyawarah dan tidak main hakim sendiri.